



上田市立傍陽小学校だより 令和6年12月6日

光れ！そえひの子



本に親しむ～読書旬間～

11月18日から11月29日まで、読書旬間でした。初日の朝、児童集会での図書委員会による読み聞かせから始まった読書旬間。毎日のお昼の放送では、お話クイズがあり、楽しくお話を知ったり思い出したりすることができました。また、職員による本の紹介が昇降口に展示され、朝の時間には縦割り班ごと担当の職員による読み聞かせを行いました。校長先生からは、真田の武士たちのお話を紙芝居で読んでいただきました。多くの仕組みで本に触れた子どもたち、読書旬間中の本の貸し出しは、いつもよりも多かったです。

最近は、電子書籍もあり、紙をめくりながら本を読むということが減っている状況にありますが、本から得られるものは多いと思います。読書旬間が終わっても、本に親しむことのできる子どもたちであってほしいと願っています。



船田先生
「はつてんじん」



三井先生
「みえるとかみえないとか」



伊藤和明先生
「つきのよるはさわがしい」



石倉先生
「カラーモンスター」



中村先生
「うみへ やまへ」



田中先生
「魔法の時間」他



気賀沢先生
「どうぼうがっこう」



伊藤志穂先生
「じごくのそうべえ」



教頭
「なぞなぞライオン」



三橋先生
「みどりいろのたね」



図書委員会による児童集会



校長先生の読み聞かせ

校長先生からは、全校で「守れ！われらの上田城」の紙芝居を読んでいただきました。図書館には、郷土にまつわる本も置いてあります。歴史深く、自然豊かなこの地域に関連する本を読むことで、地域への愛着も育まれていくことだと思います。



地域に学ぶ（6年生・5年生）

【理科の学習（6年生）】

11月、6年生は、理科の学習で創造館と化石の学習に出かけました。19日（火）に行った創造館では、魚の解剖をしてからだのつくりを学習したり、プラネタリウムで月と星の学習をしたりしてきました。また、27日（水）には長小学校の6年生と一緒に神川沿いで化石の採掘をしました。地層の学習もする予定でしたが、前日夜の雨で危険だと判断し、残念ながら見ることができませんでした。でも、化石はたくさん見つけることができ、子どもたちも大喜びだったようです。創造館では、塩沢先生が月と星について、茨木先生が魚の解剖を教えてください、化石の採掘では、本原在住の田畠先生が化石かどうかの判定をしてくださいました。教室ではできない学習を、専門の先生方に教えていただけることは本当に幸せだと思いました。



【日立Astemo真田の見学（5年生）】

5年生は社会科の学習で、11月15日（金）に日立Astemo真田（傍陽中組）に見学に出かけました。日立Astemoは、自動車の部品をつくる会社ですが、真田では



主に、ブレーキの部品（ホイールシリンダー）をつくっているそうです。人の安全に関わる部品をつくっている会社がこんなに身近にあって、歩いて見学に行けるのはとてもありがたいことです。5年生の社会科では、工業や農業など、日本の産業について学びます。工場で働いている方の思いや部品をつくるときの苦労を知ることができ、貴重な時間だったと思います。

長野市見学に行ってきました（4年）

4年生は、社会科の学習で長野市見学に行ってきました。
県庁 → 善光寺（宿坊での精進料理）→信濃毎日新聞社
という流れで長野県のこと、有名な善光寺さんのこと、新聞をつくるということを学んできました。県庁では、阿部知事に会うことが出来ました（なかなかお目にかかれないので本当にラッキーでした）。上田市から飛び出して、たくさんのこと学んだ1日でした。



【今後の予定】

1月 *帰宅時間16:30

- | | |
|--------|---------------------------------|
| 1日（水） | 元旦 年始休業 |
| 6日（月） | 口座振替日 |
| 10日（金） | 3学期始業式
集団下校指導
(下校時刻14:10) |
| 11日（土） | 音楽クラブ練習(10:00~) |
| 16日（木） | 読み聞かせ
ふれあい広場
クラブ⑧ |
| 17日（金） | 1~3年そり教室 |
| 18日（土） | 音楽クラブ練習(10:00~) |

23日（木）4~6年スキー教室

1~3年ふれあい広場

24日（金）2・3年発育測定

25日（土）ボーカルアンサンブルフェス

28日（火）1・4年発育測定

（来入児保護者説明会）

30日（木）5・6年発育測定

ふれあい広場

クラブ⑨

31日（金）3~6年児童会立会演説会

（5時間目 下校通常通り）

